



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 133-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos supervisó trabajos de mejoramiento de la carretera Asunción - Cospán

El Gobierno Regional Cajamarca invertirá 70 millones 477 mil 340.27 soles en el mejoramiento de la carretera por niveles de servicios (capa asfáltica).



El presidente, Gregorio Santos Guerrero, supervisó los trabajos de mejoramiento por niveles de servicios -capa asfáltica- de 121 kilómetros de la carretera Choropampa – Asunción - Cospán - Huayobamba límite con la región Libertad que ejecuta el Gobierno Regional Cajamarca con una inversión de 70 millones 477 mil 340.27 soles.

La empresa que ejecuta la obra, “Constructora ATERPA S.A. Sucursal del Perú” está concluyendo el trabajo de mantenimiento vial a nivel de afirmado y construcción de las obras de arte (alcantarillas, muros, cunetas, etc.) en todo el tramo de la vía, en los próximos meses se iniciará a colocar la capa asfáltica en el tramo Choropampa – Asunción, para luego continuar hasta el distrito de Cospán.

Antes de supervisar la obra, Gregorio Santos, se reunió con los dirigentes ronderos del distrito de Cospán y Asunción en el Centro Poblado Menor de Sapuc para comprometer a los dirigentes campesinos a convertirse en fiscalizadores para que la empresa ATERPA haga bien su trabajo.

El mejoramiento de la carretera es una promesa electoral que lo estamos cumpliendo y que redundará en mejorar las condiciones de vida de ustedes hermanos agricultores, ahora podrán sacar sus productos a venderlo en los mercados de Cajamarca con mayor



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

facilidad que antes, en caso de emergencia médica se podrá auxiliar oportunamente a los pacientes, nuestro maestros llegarán en menor tiempo a sus escuelas, etc. Indicó Santos.

A pesar que el Gobierno Regional sufre un recorte presupuestal por más de 200 millones de soles por venganza política del Gobierno Central en contra de un pueblo que defiende sus recursos hídricos, nosotros ya contamos con un banco de proyectos por más de 900 millones de soles a nivel de perfil técnico en riego tecnificado, carreteras, infraestructura educativa y de salud, turismo, electrificación, ganadería y agricultura, puntualizó.

A su turno el presidente de la Federación de Rondas del distrito de Asunción, Filadelfio Zelada Marín, manifestó que el pueblo reconoce la valentía de, Gregorio Santos, de estar siempre a lado de su pueblo en honor a su palabra en defensa del recurso hídrico y de las actividades económicas productivas de nuestra región.

A pesar que existe un recorte presupuestal al Gobierno Regional se está mejorando la carretera que integrará los distritos de Asunción y Cospán que permitirá dinamizar nuestra economía, porque nuestros productos serán comercializados en los mercados de Cajamarca, dijo.

Por su parte el vicepresidente de la Federación de Rondas Campesinas del Distrito de Cospán, Néstor Narro Terrones, agradeció al presidente regional por cumplir su promesa electoral del mejoramiento de la carretera a nivel de capa asfáltica.

Así mismo dio a conocer que las rondas campesinas del distrito de Cospán están organizadas para defender la propuesta de potenciar las actividades productivas agropecuarias y la conservación de los recursos hídricos.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 24 de mayo de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**